

**Московский
журнал
международного
права**

**Moscow
Journal
of International
Law**

Научно-теоретический
и информационно-практический
журнал

Издается с 1991 года
на русском языке

Выходит один раз в три месяца
№ 2 (98) 2015 апрель-июнь

Содержание

Памяти главного редактора

Юрий Михайлович Колосов (1934-2015) 4

Международное космическое право

Колосов Ю.М., Юзбашьян М.Р. Вклад российской (советской) юриспруденции в становление и развитие международного космического права 12
Yuri M. Kolosov, Mariam R. Yuzbashyan. Contribution of Russian (Soviet) Jurisprudence to Formation and Development of International Space Law 32

Государство и юрисдикция

Вылегжанин А.Н., Чурилина Н.А. Международно-правовые основания юрисдикционного иммунитета государств 35
Alexandr N. Vylegzhanin, Nadezhda A. Churilina. The Entitlement of a State to Jurisdictional Immunity under International Law 48

Дипломатическое право

Абашидзе А.Х., Ильяшевич М.В. Дипломатическая защита в современном международном праве 52
Aslan H. Abashidze, Marianna V. Ilyashevich. Diplomatic Protection in Contemporary International Law 60
Нагиева А.А. Дипломатическая защита бипатридов 63

<i>Amina A. Nagiyeva. Diplomatic Protection of the “Bipadrids” – Persons with Dual Citizenship</i>	75
--	----

Международное трудовое право

<i>Иванчак А.И. Условия привлечения к труду иностранных граждан: новации российского законодательства</i>	77
<i>Anna I. Ivanchak The Terms of Attraction and Employment of Foreign Citizens: the Novelties in the Russian Legislation</i>	91

Международное таможенное право

<i>Воронцова Н.А. Международно-правовые нормы временного ввоза (допуска) товаров на территорию государств</i>	93
<i>Natalia A. Vorontsova. International Legal Rules of the Temporary Entry (Admission) of Goods into the Territory of States</i>	104

Международное и национальное право

<i>Костин А.А., Малов О.А. Правовое положение институциональных третейских судов в Италии</i>	107
<i>Alexey A. Kostin, Oleg A. Malov. Legal Status of an Arbitral Institution in the Arbitral Process in Italy</i>	120
<i>Зименкова О.Н., Вершинина Е.В., Бузова Е.С. Реорганизация в форме слияния и присоединения акционерных обществ РФ и предпринимательских корпораций США: сравнительно-правовой анализ</i>	122
<i>Olga N. Zimenkova, Elena V. Vershinina, Elena S. Burova. Reorganization through Consolidation and Merger of Joint Stock Companies in Russia and Business Corporations in the USA: Comparative Legal Analysis</i>	136
<i>Вершинина Е.В. Основания расторжения брака в России и Франции: сравнительно-правовой анализ</i>	140
<i>Elena V. Vershinina. Grounds of divorce in Russia and France: a Comparative Legal Analysis</i>	148

Европейское право

<i>Пузырева Ю.В. Россия – Европейский союз: влияние ограничительных мер на развитие двусторонних отношений</i>	150
--	-----

<i>Yuliya V. Puzyreva. Russia – European Union: the Impact of the Restrictive Measures on the Development of Bilateral Relations</i>	164
--	-----

Хроника

<i>Абашидзе А.Х., Гугунский Д.А., Киселева Е.В., Солнцев А.М. XIII Международный конгресс «Блищенковские чтения» (Москва, 11 апреля 2015 г.)</i>	171
<i>Синякин И.И. Итоги Международной конференции «70 лет Великой Победы: непреходящая актуальность триумфа 1945 г.» (Афины, 23 апреля 2015 г.)</i>	177
<i>Ivan I. Sinyakin. International Conference «70 years of The Great Victory: Imperishable Actuality of Triumph of 1945» (Athens, April 23rd, 2015)</i>	182

Юбилей

60 лет профессору Копылову М.Н.	183
--------------------------------------	-----